



COMMUNIQUÉ

AUGUST DEBOUZY AUX CÔTÉS D'AUTO-ECOLE.NET DANS LE CADRE DE SA NOUVELLE LEVÉE DE FONDS DE 10 MILLIONS D'EUROS



Private Equity Corporate - M&A | 19/10/20 | Julien Wagmann François Richard Ruben Grouchka

August Debouzy a conseillé Auto-Ecole.net, acteur de référence sur le marché de l'enseignement de la conduite et de la formation à la sécurité routière à distance, dans le cadre de son nouveau tour de table d'un montant de 10 millions d'euros. Ce tour de table a été mené par le fonds Ring Capital, et complété par son actionnaire historique Calcium Capital.

Pionnier de la modernisation du marché de la formation au permis de conduire avec déjà 60.000 clients et 200 collaborateurs, Auto-Ecole.net accélère son développement sur le marché des nouvelles mobilités.

Fondée en 2014 par Stanislas Lluens et Olivier Boutboul, respectivement spécialisés dans l'e-learning et dans l'enseignement de la conduite, ses outils s'adressent désormais à un public plus large, des jeunes conducteurs aux usagers des nouvelles mobilités – comme les municipalités engagées dans le développement de Plan Vélos et concernées par les enjeux de sécurité dans l'espace public – mais aussi le secteur B2B, comme les gestionnaires de flottes (vélos, trottinettes) et les entreprises désireuses d'accompagner les salariés.

Conseils juridiques :

August Debouzy conseillait Auto-Ecole.net avec une équipe menée par Julien Wagmann, associé, Ruben Grouchka, avocat senior et François Richard, avocat, du département corporate.
